

# Ein Jahr mit euch?!? Das kann ja was werden...

Naru/Hina/? , Dei/?

Von \_SasukeXNaruto\_

## Kapitel 19: Steht hier irgendwie JEDER aufs falsche Geschlecht?

<< Er legte seine Hand auf meine Wange und langsam näherte sich sein Gesicht dem meinigen, solange bis sich unsere Lippen berührten und wir uns küssten.....»

\*\*\*\*\*Deidas Sicht\*\*\*\*\*

... als wir uns voneinander lösten sahen wir uns noch lange in die Augen. Er hat so weiche Lippen. Und er küsst so zärtlich. Genau wie ich es mir immer gewünscht hatte. Sein Gesicht kam dem meinigen näher und wir küssten uns wieder. Diesmal mit etwas mehr Leidenschaft.

Ich war so glücklich. Im Moment war alles einfach perfekt.

Erst konnten Naruto und ich weg von Japan, und dann das jetzt mit Sasori.

Also wir uns wieder lösten fragte ich ihn was das genau jetzt zwischen uns beiden sei. Naja, ich fand das wichtig, nicht dass wir beide aneinander vorbeiredeten.

Er überlegte ne Weile bis er mich nochmals kurz küsste und dann sagte: „Also ich würd sagen wir schauen mal wie es weitergeht zwischen uns beiden und lernen uns besser kennen, und vll werden wir dann ja ein Paar.“

„Gut, damit bin ich voll und ganz einverstanden.“, antwortete ich.

Als es dann langsam dunkel wurde gingen wir zu meinem neuen zuhause. Naruto saß mit Sasuke und Kiba auf dem Sofa und sie spielten Playstation oder so was.

In meinem Zimmer setzte ich mich aufs Bett und Sasori schaute sich die Fotowand an und bei einem Foto musste er dann wirklich lachen.

Wahrscheinlich das Bild, wo Naruto und ich nen Bikini anhaben und im Schwimmbad sind.

Das waren noch Zeiten.

Dannach setzte er sich zu mir aufs Bett und wir redeten noch ein bisschen, immerhin wollte ich ihn so schnell wie möglich besser kennenlernen.

Er saß auf dem Bett und ich lag da und hatte meinen Kopf auf seinem Schoß liegen während ich von mir etwas erzählte. Außerdem spielte er mit meinen Haaren, schon

die ganze Zeit.

Als er dann gehen wollte küssten wir uns wieder und mitten während dem Kuss musste ich an meine Gastfamilie denken.

Der Rothaarige löste sich von mir und fragte: „Stimmt was nicht, Deidara?“

„Ich weiß nicht“, antwortete ich, „was wird meine Gastfamilie wohl jetzt von mir halten wenn ich plötzlich sag dass ich auf Jungs stehe.“

„Ach“, sagte Sasori ganz locker, „ich bezweifle dass die ein Problem damit haben. Itachi und sein jüngerer Bruder sind selber nicht zu 100% Hetero und dass wissen ihre Eltern auch, und die haben soweit ich weiß kein Problem mit so was.“

Also dass Sasuke und Itachi Bisexuell sind hätte ich von den Beiden nie im Leben gedacht, aber wenigstens war ich jetzt etwas erleichtert dass unsre Gasteltern mir den Kopf nicht abhacken werden.

Ich begleitete Sasori noch bis zur Tür von wo er dann heimging.

Dannach setzte ich mich zu Naruto der mittlerweile alleine vor dem Fernseher saß.

„Wo warst du den ganzen Abend?“, fragte der Blonde mich.

„Am Strand mit Sasori.“, antwortete ich.

„Dieser Rothaarige vorhin vom Pool?“, fragte er.

„Der, der neben dir stand als du laut nachgedacht hattest.“

„Wie ich hab laut nachgedacht?“

„Über mich“

„Tut mir leid, aber ich war ziemlich überrascht dass du endlich zugegeben hast dass du schwul bist.“, rechtfertigte sich Naruto.

HaHa, das war wieder Typisch für ihn, aber so wie es aussieht hat er auch keine Probleme damit dass ich auf Jungs stehe, aber nachfragen ist sicherer also fragte ich:

„Wird sich zwischen uns jetzt eigentlich was ändern?“

„Ne, es wird sich nichts ändern, ich hab kein Problem mit dir. Ich mein, du bist immer noch der Selbe wie früher und es ist egal ob man Jungs oder Mädchen bevorzugt, im Prinzip is das alles das selbe. Aber mach dir lieber mehr Gedanken um unsre Gastfamilie.“, kam es von Naruto.

„Ne, mit denen wird es soweit Sasori sagte kein Problem geben, Itachi und Sasuke sind Bi.“

\*\*\*\*\*Naruto's Sicht\*\*\*\*\*

Das konnte ich jetzt echt nicht glauben, ich mein das hätte ich mir bei den beiden nie gedacht.

Aber naja, jetzt konnte ich mir wenigstens teilweise zusammenreimen warum Kiba Sasuke vorhin so liebevoll seine Exschlampe nannte. Aber halt, Stop.

Das hieß jetzt aber nicht dass Kiba auch noch .....

What the Fuck, wo war ich hier bitte gelandet?!

Ich stand einfach auf und ging in mein Zimmer wo ich mich aufs Bett legte.

Irgendwie war die ganze Situation mir jetzt zu viel.

War ich hier denn der einzige der auf Mädchen stand?  
Langsam kam es mir echt so vor.  
Ich kam mir vor als wär ich in einem Film.  
Und das noch in nem ziemlich schlechten.  
Ich war dann wohl die Hauptfigur die dann zum schluss seine Freundin für nen Jungen verlässt.  
Paah, aber das werden wir schon noch sehen.  
Und irgendwann zwischen meinen Gedanken schlief ich dann auch ein.

Am nächsten Morgen klingelte mein Wecker.  
Warum hab ich das blöde Teil denn bitte auch eingeschalten?  
Ach ja, heute ist mein erster Schultag...